

Zuwendung aus der Ehrenamtsförderung für den Kreuzbund Stadtverband Bingen/Rhein

Auf Antrag gewährte der Landkreis Mainz- Bingen dem Kreuzbund Stadtverband Bingen im Rahmen der Ehrenamtsförderung den Betrag von 2.542,00 €. Der Förderbetrag ist eine Anteilsfinanzierung zur Beschaffung von neuen Klappptische in den Gruppenräumen des Kreuzbundes im Caritashaus Bingen.

Insgesamt 29 Institutionen erhielten Zuwendungen in einer Gesamthöhe von 226.000 Euro. Mit der Ehrenamtsförderung will der Landkreise nachhaltig das Ehrenamt sichern und das bürgerschaftliche Engagement fördern.

Vom Kreuzbund nahmen Antragsteller Hartmut Zielke und Stadtverbandsvorsitzender Wolfgang Weber an der Übergabe des Förderbescheides durch Landrätin Dorothea Schäfer am 14.05.2018 im Kreishaus in Ingelheim teil.



Text und Bilder: Hartmut Zielke

Gruppenfoto: KV Mainz-Bingen